

22.04.2010 - 15:40 Uhr

## **economiesuisse - L'association KEP&Mail adhère à economiesuisse / Décision de l'assemblée générale de KEP&Mail**

Zürich (ots) -

economiesuisse souhaite la bienvenue à un nouveau membre : l'association KEP&Mail. Le 22 avril 2010, l'assemblée générale de KEP&Mail a décidé d'adhérer à l'organisation faitière de l'économie suisse. Le Comité d'economiesuisse avait déjà accepté son adhésion le 22 mars dernier. D'après Pascal Gentinetta, président de la direction d'economiesuisse, « l'arrivée d'un nouveau membre accroît la force de frappe de notre organisation. Parallèlement, l'adhésion des prestataires privés de services postaux met en exergue la position d'economiesuisse en faveur de la concurrence. De concert avec ce nouveau membre, economiesuisse continuera de s'engager en faveur de l'ouverture du marché postal ». Peter Sutterlüti, le président de KEP&Mail, a expliqué la décision d'adhérer à economiesuisse de la manière suivante : « Pour notre association, il est très important de collaborer avec economiesuisse. Nous bénéficions ainsi du large appui de la Fédération des entreprises suisses pour faire entendre nos préoccupations, qui sont également dans l'intérêt des consommateurs. Cette alliance nous renforce considérablement. »

KEP&Mail est le fruit d'une alliance de prestataires privés de services de messagerie, d'envois express, de colis et de coursier ainsi que d'autres acteurs intéressés par une intensification de la concurrence sur le marché postal suisse. Les entreprises constituées en association possèdent des succursales dans toutes les régions du pays et dégagent un chiffre d'affaires de 400 millions de francs. Les entreprises membres et leurs sous-traitants emploient près de 6000 personnes et traitent 200 millions d'envois par an.

Contact:

Cristina Gaggini, directrice romande  
Téléphone : 078 781 82 39  
cristina.gaggini@economiesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100602056> abgerufen werden.